



やまびこだより

第047号
社会福祉法人
杏和会
やまびこ学園
2019.9.30発行

秋も深まってまいりましたが、みなさまいかがお過ごしでしょうか。やまびこ学園ではNHK交響楽団コンサートマスター ヴァイオリニストの篠崎史紀氏のご厚意により今年で第6回となるヴァイオリンコンサートが開催され、音楽の秋を堪能しておりました。今回のコンサートでは現在篠崎氏と多くご共演されているピアニストの入江一雄氏のピアノソロもあり沢山の曲目を演奏していただき、素敵なお時間をお過ごしました。この場をお借りして篠崎様、入江様お礼申し上げます。ありがとうございました。



また、やまびこ学園では、病棟ごとに秋を散策しにたくさんの場所にバスドライブへ行きました。お天気に恵まれ、皆様とても楽しんでいらっしゃいました。



小倉南支援学校運動会



10月9日(水)。小倉南特別支援学校の運動会がやまびこ学園の市域交流ホームで行われました。生徒さんの特技を最大限引き出し、先生方と息ぴったりで参加され、笑顔いっぱいの運動会となりました。



行事予定

第6回 やまびこコレクション < やまコレ in 2019 >

日時：令和元年11月6日(水)
時間：14:30～
場所：地域交流ホーム



今年度を締めくくる最後の全体行事となりました。第6回目となるやまびこコレクション。毎回利用者様が主役となり、ファッションショーを行います。素敵な衣装を身にまとい、やまびこランウェイを通る利用者様の姿を是非みなさま見に来てください。

ご案内

令和元年10月1日。消費税8%から10%へと増税に伴い医療は診療報酬、福祉は介護報酬が上がります。増税の流れに伴い日用品費に関しましても価格変動する場合がございます。変動の場合は別途お知らせいたします。皆様におきましては、ご理解ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

お知らせ

今年はインフルエンザが2009年以来の早い時期での流行を迎えています。インフルエンザに罹患しないために、細やかな手洗いをし、十分な睡眠と栄養を取って免疫力を高めましょう。

やまびこ学園では今後の市中の感染状況に合わせて病棟への立ち入りを制限させていただくことがございます。皆様のご理解ご協力、よろしくお願ひいたします。

